



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 53 m² |
| Référence | 84722889 |
| Prix | 550 000 € |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Appartement en excellent état, situé dans une résidence récente. Depuis la terrasse, vous pourrez admirer une vue fantastique sur la mer et les montagnes. L'appartement comprend un séjour spacieux avec une cuisine américaine ouverte, offrant un accès direct à la grande terrasse. Une chambre confortable et lumineuse, une vaste salle de douche équipée de doubles lavabos, ainsi qu'un WC indépendant complètent cet espace de vie moderne et fonctionnel. Le prix de l'appartement inclut également un double garage au sous-sol, offrant un espace de stationnement sécurisé et pratique. Une opportunité ...

Flat in excellent condition, located in a new residence. From the terrace you can enjoy fantastic views of the sea and mountains. The flat comprises a spacious living room with an open-plan kitchen and direct access to the large terrace. A comfortable, bright bedroom, a large shower room with double washbasins and a separate WC complete this modern, functional living space. The price of the flat also includes a double garage in the basement, providing secure and convenient parking. An exceptional opportunity to enjoy an idyllic living environment with all modern conveniences!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

